



4 Pièces

80 m²

Réf. 83121682

699 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

OCEANO

CHRISTIE'S

INTERNATIONAL REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence Oceano|Christie's vous propose à la vente cette belle villa intimiste de 3 chambres avec piscine entièrement de plein-pied, sans vis-à-vis, sans mitoyenneté et avec la possibilité de construire un studio de 35 m² en accès indépendant. Idéalement située au cœur de la Baie Orientale, proche des restaurants et de la plage. Le bien, d'une superficie habitable de 80,53 m². Carrez, se compose d'une agréable pièce de vie avec baies vitrées comprenant une cuisine ouverte équipée et un salon/séjour donnant sur une spacieuse terrasse couverte de 28,8 m² devant la piscine. L'aile gauche de la ...

Oceano|Christie's is offering for sale this beautiful, intimate 3-bedroom villa with swimming pool, all on one level, not overlooked, with no adjoining buildings and with the possibility of building a 35 sqmt studio with independent access. Ideally located in the heart of Orient Bay, close to restaurants and the beach. The property, with a livable space of 80.53 sqmt, comprises a pleasant living room with bay windows, including an open-plan kitchen and a cosy lounge room opening onto a spacious 28.8 sqmt covered terrace in front of the swimming pool. The left wing of the villa has a master ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

